
第２回 江戸川区公共調達審査会 議事概要 

 

１ 日 時 令和３年７月２日（金） 午前１０時から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公共調達審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、横山委員、川瀬委員、中里委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

〇 学校改築事業における課題について、説明を受け、意見交換を行った。  

○  効果検証について、説明を受け、意見交換を行った。 

○  少数入札の要因分析に係るアンケート調査について 、説明を受け、意見交換を 

行った。 

 

５ 議事要旨 

  【主な意見】 

① 効果検証において、工事成績を学校改築事業とそれ以外の区内工事で比較して

はどうか。 

② 評価申告書での提案に基づき評価点をつけているため、提案事項が本当に履行

されているのかは重要であり、関心がある。 

③ 効果検証における災害緊急時対応について、災害が起きた際には事業者自身も

被災者となるため、本当に災害時の対応ができるのだろうか。 

④ 効果検証を行うにあたり、本制度が始まった 10 年前から現在までの社会情勢

の変遷を整理してみてはどうか。 

 


